

# Bewerbungsrunde 2025



**Die Bewerbungsfrist für eine Residenz im Jahr 2025**

**endet am 15. November 2024.**

**Der Zeitraum für die Residenzen ist vom 15. Februar bis 31. Juli 2025.**

Das Förderprogramm steht professionellen Kunstschaaffenden aus dem In- und Ausland offen, die in den Bereichen Tanz und Performance (Medienkunst, Klangkunst einbeziehend) arbeiten.

Neben einem Tanzstudio und der Unterkunft in einer Gästewohnung (max. 6 Personen) steht allen ResidentInnen ein Aufenthaltsstipendium zur Verfügung. Alle Arbeiten werden am Ende der Residenzperiode in einem „CC-Showing“ der Öffentlichkeit bei freiem Eintritt präsentiert. Dank der Unterstützung der Stadt Heidelberg können jährlich sechs bis 10 Residenzen gefördert werden.

Für ausgewählte Arbeiten besteht zudem die Möglichkeit eines Gastspiels oder einer Koproduktion in der anliegenden HebelHalle – Künstlerhaus – UnterwegsTheater.

Das Choreographische Centrum Heidelberg ist ein Projekt der TANZAllianz, der seit 2013 bestehenden, bundesweit einmaligen und viel beachteten langfristigen Kooperation zwischen dem UnterwegsTheater Heidelberg und dem Stadttheater Heidelberg. Das zweite gemeinsame Projekt ist die Tanzbiennale, die wieder im Februar 2025 stattfinden wird.

Das CC konnte erfolgreich eine Basis für den Tanz und dessen Aufwertung in der Metropolregion schaffen und in den letzten fünf Jahren mehr als 100 Choreographische Arbeiten ermöglichen und fördern.

Weitere Informationen unter [www.cc.de](http://www.cc.de)

UnterwegsTheater Heidelberg gGmbH  
HebelHalle-KünstlerhausUnterwegsTheater  
Hebelstr. 9 – 69115 Heidelberg  
Direktion: Bernhard Fauser, Maria Yolanda Gonzales Cavero  
gefördert von der Stadt Heidelberg und dem Land Baden-Württemberg

# Open Call 2025



**Applications for Residencies in 2025 are possible until November 15<sup>th</sup> 2024.**

**The period for residencies is from february 15<sup>th</sup> to Juli 31<sup>st</sup> 2025.**

This support program is open to professional artists from Germany and abroad, who are working in the fields of dance and performance art including media – and sound art. In addition to a dance studio and accommodation in a guest apartment (max. 6 persons) a scholarship is attainable for the resident. Thanks to the support of the City of Heidelberg, residencies for the development of artistic projects can be granted.

Possibility of guest presentation or coproduction at next door HebelHalle – ArtistsHouse – UnterwegsTheater for selected works.

The Choreographic Centre – CC – was initiated in 2012 as part of the TANZAllianz, collaboration between the UnterwegsTheater and Theater und Orchester Heidelberg to promote dance in the Rhine-Neckar region. The 2014 launched TANZBIENNALE is the second project of the TANZAllianz.

Further Information [www.cc.de](http://www.cc.de)

UnterwegsTheater Heidelberg gGmbH  
HebelHalle-KünstlerhausUnterwegsTheater  
Hebelstr. 9 – 69115 Heidelberg  
Direktion: Bernhard Fauser, Maria Yolanda Gonzales Cavero  
gefördert von der Stadt Heidelberg und dem Land Baden-Württemberg